

Sele de jóvenes luchadoras

◆ **ANDRÉS MORA M.**
andres.mora@lateja.co.cr

De la mano de Amelia Valverde, un grupo de 18 jóvenes luchadoras enfrentarán a partir de mañana la eliminatoria mundialista Sub-20 de la Uncaf.

Este es el primer paso rumbo a la Copa del Mundo de la FIFA, que se realizará el otro año en Papúa Nueva Guinea.

Esa nación queda en Oceanía y al norte de Australia, donde la habitan poco más de siete millones de personas.

Las gúilas jalaron ayer cargadas de ilusión y con la mentalidad más que optimista para derrotar a El Salvador, Guatemala, Nicaragua y Panamá.

Amelia se llevó a jugadoras como la famosa volante Gloriana Villalobos y la goleadora Melissa Herrera, que estuvieron incluso en los pasados Juegos Panamericanos, en Toronto, Canadá, con la representación mayor.

“Siempre es complicado elegir la lista definitiva, pero por dicha lo es, porque hay competencia y así es una Selección. Las jugadoras han trabajado muy bien y esperamos en Dios haber tomado la decisión más correcta”, dijo Valverde, quien tuvo que dejar a



Las chicas de la Sele viajaron a Panamá muy motivadas. CORTESÍA FEDEFÚTBOL

ocho muchachas fuera.

La entrenadora está enfocada en la primera mejenja que será mañana contra las cuscatlecas.

“Realizamos trabajos pensando en el planteamiento táctico para enfrentar a El Salvador. Afinaremos algunos detalles más específicos de lo que queremos mostrar en el torneo”, indicó la seleccionadora nacional.

“Estamos pensando únicamente

en el primer juego ante El Salvador, hemos tomado cada partido como una final por lo complicado que es la eliminatoria. La Selección cuscatleca tiene jugadoras rápidas al frente y hay que tener cuidado con su juego directo”, agregó.

El formato de la competencia no le permite errores a esta Sele pues se juega todas contra todas y solo el primer lugar clasifica al Premundial de la Concacaf, que se jugará

EL ESTRENO

El primer rival de Costa Rica en este Premundial será El Salvador, al que enfrentará el 31 de julio, a las 3:30 p. m., en el estadio Maracanã, de la capital canelera. Ese día también jugarán Panamá contra Nicaragua en la jornada inaugural.

Además, en el torneo, que se extenderá hasta el 8 de agosto, participarán Guatemala, Nicaragua y Panamá como anfitriona.

en Honduras, en diciembre.

En el Campeonato Femenino Sub-20 de Concacaf Honduras 2015 competirán ocho equipos: tres de la Unión de Fútbol del Caribe (CFU), dos de la Unión Centroamericana de Fútbol (Uncaf) y tres de Norteamérica.

De Norteamérica están clasificadas automáticamente las naciones de Canadá, Estados Unidos y México, de Uncaf las catrachas amarraron el boleto por ser sede y el otro representante de Uncaf saldrá de este torneo en tierras caneleras.

El área de la Concacaf tiene tres plazas para la Copa del Mundo del próximo año.